Newsletter Februar 2022

Themen:

- Corona-Regeln (Stand Januar 2022)
- 1. Mannschaft
- SG Kreuzau-Düren
- Trainingszeiten
- Ostercamp 2022
- Beitrag des Monats auf Facebook
- Kontakt

1. BUDILE, V

Termine Februar 2022:

- Sa. 12.02.2022 ab 18 Uhr: Auswärtsspiel 1. Mannschaft in Pulheim

Corona-Regeln (Stand Januar 2021)

- Seit dem 13.01.2022 gelten folgende Corona-Regeln: (Können sich im Februar wieder ändern):
 - Das Training und die Meisterschaftsspiele finden unter 2G+ statt (Geimpft, Genesen und Getestet; Antigen-Schnelltest ist für 24h gültig, PCR-Test 48h).
 - Es gibt aber auch Ausnahmen der 2G+-Regel:
 - → Geboosterte brauchen zukünftig keinen Test mehr
 - → 2 mal Geimpft und eine spätere Infektion ist mit Booster-Impfung gleichzusetzen (Infektion darf nicht älter als 3 Monate her sein!)
 - → Schülerinnen und Schüler gelten als getestet (Schülerausweis ist immer mitzunehmen)
 - → Schülerinnen und Schüler bis 15 Jahren müssen keinen Impfnachweis vorlegen!
- Es bleibt bei der Maskenpflicht in den Gängen und Umkleiden und beim Abstand außerhalb der Felder. Wo kein Abstand gewahrt werden kann ist eine Maske zu tragen.
- Bitte haltet euch weiterhin an die Regeln. Diese können helfen eine Infektion zu vermeiden!!

Corona-Regeln ab 13.01.2022

- Training und Meisterschaftsspiele nur noch unter 2G+ (Geimpft, Genesen und Getestet; Antigen-Schnelltest ist für 24h gültig, PCR-Test 48h)
- Ausnahmen:
- -> Geboosterte brauchen keinen Test
- -> 2 mal Geimpft und eine spätere Infektion ist mit Booster-Impfung gleichzusetzen (Infektion darf nicht älter als 3 Monate her sein!)
- Schülerinnen und Schüler gelten als getestet (Schülerausweis ist immer mitzunehmen)
- Maskenpflicht in den Gängen und Umkleiden!
- Abstand außerhalb der Felder (kein Abstand = Maske!!)

1. Mannschaft

Der Januar war pickepackevoll mit Spielen unserer ersten Mannschaft.
 Drei Spiele standen an, davon konnten zwei mit 6:2 gewonnen (vs. Bergheim und Junkersdorf) werden und eins wurde mit 2:6 verloren (vs. Pulheim). Gerade die Niederlage gegen Pulheim sieht zwar deutlich aus, war aber extrem knapp. Da war auch mehr drin, aber es fehlte das Glück. Im letzten Heimspiel der Saison gegen Junkersdorf konnte die Mannschaft nochmal alles zeigen und gewann hochverdient.

Das letzte Spiel der Saison 2021/22 findet am 12.02. beim TTC Brauweiler statt.

Unter folgendem Link finden Sie alle Informationen über die erste Mannschaft:

https://www.badminton-club-dueren.de/1-mannschaft/



SG Kreuzau-Düren

- Für die SG Kreuzau-Düren ging es im Januar endlich richtig los. Es wurden zwei Spiele der ursprünglich drei geplanten Spiele gespielt. Am 28.01. ging es gegen B-T Baesweiler. Gegen den Spitzenreiter der Saison hatte die Mannschaft keine große Chancen und verlor mit 0:8. Am 29.01. ging es dann nach Eschweiler. Da lief es für die Jugendlichen trotz einer 2:6 Niederlage viel besser und eine deutliche Leistungssteigerung war zu erkennen.

Die Jugendlichen haben im Februar Spielfrei. Für sie geht es erst im März mit den letzten Spielen der Saison weiter.

Unter folgendem Link finden Sie alle Informationen über die SG Kreuzau-Düren:

https://www.badminton-club-dueren.de/sg-kreuzau-d%C3%BCren/

Trainingszeiten ab 10.01.2022

Trainingszeiten Schüler und Jugendliche:

Mittwoch:

Nelly-Pütz-Halle 16:15 – 17:30 6-9-jährige (Finn Kuhlmann) Nelly-Pütz-Halle 17:15 – 18:30 ab 10 Jahren (Finn Kuhlmann)

(bis 19 Uhr freies Spiel)

Freitag:

Nelly-Pütz-Halle 17:00 – 19:00 Alle (Jonas Mohr)

Trainingszeiten Erwachsene:

Dienstag:

Burgau-Halle 19:00 – 22:00 freies Spiel

Mittwoch:

Nelly-Pütz-Halle 18:30 – 19:30 geführtes Training für Alle Nelly-Pütz-Halle 19:00 – 22:00 freies Spiel für Alle

Freitag:

Nelly-Pütz-Halle 19:00 – 22:00 Mannschaftsspieler

Burgau-Halle 19:00 – 21:00 geführtes Anfänger Training (1x im Monat, 2. Freitag)

Burgau-Halle 19:00 – 22:00 freies Spiel (Freizeitspieler)

Trainingszeiten ab 10.01.2022

Schüler/Jugendliche:

Mittwoch (Nelly-Pütz-Halle):

- 16:15-17:30 Uhr: 6-9-jährige*
- 17:15-18:30 Uhr: ab 10 Jahren

(danach bis 19 Uhr freies Spiel)

Freitag (Nelly-Pütz-Halle):

- 17:00-19:00 Uhr: Alle

*nach Absprache auch im früheren Alter möglich

Erwachsene

Dienstag (Burgau-Halle):

- 19:00-22:00 Uhr: Freies Spiel

Mittwoch (Nelly-Pütz-Halle):

- 18:30-19:30 Uhr: geführtes Training
- 19:00-22:00 Uhr: freies Spiel für Alle

Freitag (N-P-H + Burgau):

- 19:00-22:00 Uhr (N-P-H):

Mannschaftsspieler

- 19:00-21:00 Uhr (Burgau): geführtes

Anfänger Training (1x im Monat, 2. Fr.)
- 19:00-22:00 Uhr (Burgau): freies Spiel

(Freizeitspieler)

Ostercamp 2022

Nach dem Herbstcamp 2021 folgt das OSTERCAMP 2022!!

Wir laden wieder Kinder und Jugendliche von 6 bis 14 Jahren in den Osterferien zu einem Badminton-Camp ein!!

BADMINTON-OSTERCAMP

Nach dem Herbstcamp im Jahr 2021 folgt das OSTERCAMP 2022!!



Der 1. BC Düren lädt Kinder und Jugendliche von 6 bis 14 Jahren in den Osterferien zu einem Badminton-Ostercamp ein.

Vom 11.04. bis zum 14.04., jeweils von 11 bis 16 Uhr, werden erfahrene Badminton-Spieler und Trainer den Kindern, in der Sporthalle des Nelly-Pütz-Berufskollegs an der Zülpicher Str. 50 in Düren, die Grundlagen des Badminton-Sports vermitteln.

Das Angebot richtet sich an Mädchen und Jungen, die Spaß an Sport haben, die gerne Federball spielen oder die schon einmal Badminton gespielt haben. Die Ausrüstung kann bei Bedarf vom Verein gestellt werden



Hier die wichtigsten INFOS:

WANN: vom 11.04. – 14.04.2022, jeweils von 11 – 16 Uhr

WO: Sporthalle des Nelly-Pütz-Berufskollegs, Zülpicher Str. 50, Düren

KOSTEN: 30,- Euro

Pflicht sind Hallenschuhe mit heller Sohle!

Für Verpflegung wird gesorgt!!!

Weitere Informationen und Anmeldungen bei Jonas Mohr: <u>Jonas.mohr@badminton-club-dueren.de</u> oder per WhatsApp: 01715869677

Beitrag des Monats auf Facebook

 Alle Artikel, die wir auf die Homepage setzen, kommen auch auf unsere Facebook-Seite (und in verkürzter Form auf unseren Instagram Account). Hier ist der Artikel, den die meisten Leute im Monat Januar gelesen haben:

Es handelt sich um einen Beitrag, den wir am 13.01.2022 veröffentlicht haben:

→ Gute Vorsätze für das neue Jahr direkt unsetzten. Morgen startet unser Anfänger-Training für Erwachsene in der Halle des Burgau-Gymnasiums. Um 19 Uhr geht's los!

Jetzt gibt es keine Ausreden mehr! Sportsachen packen und zur Halle kommen!



Mit dem Beitrag haben wir 1364 Personen erreicht.

Kontakt

 Bei Rückfragen zum Newsletter melden Sie sich bitte bei Jonas Mohr: jonas.mohr@badminton-club-dueren.de